

## 1984 — AÑO DE LA PARTICIPACION

Estamos viviendo un momento muy particular de la vida de nuestra profesión, nuestro gremio y del país, razón por la cual 1984 tiene que ser el año de la participación.

En la vida institucional del país, estamos en pleno proceso de apertura política y de planificación y proyección hacia un futuro con nuevas bases económicas, políticas, sociales donde nuestra Profesión como un Gremio deben estar presentes como Pilar fundamental ayudando con su pensamiento y voz a esa evolución.

En la vida de la Profesión y del gremio nos enfrentamos a serios problemas: una carrera sin reglamentos, un plan de estudios, no acorde a las necesidades, un destino incierto del egresado sin fuentes de trabajo, con índices de subocupación y desocupación alarmantes.

Asistimos todavía a la calificación agravante de los habitantes a la cual no somos ajenos y que debe desaparecer.

En la vida de la Universidad debemos lograr volver al cogobierno y autonomía administrativa, presupuestal y económica que fue orgullo de una Universidad progresista, comprometida con el accionar del país.

Debemos impedir que pueda institucionalizarse la intervención que está padeciendo.

Un gremio puede actuar y ser fuerte cuando sus integrantes participan, dándole la vida y energía necesarias. Con esta participación, elemento indispensable para lograr esa energía, lograremos unidos, la fuerza y la habilidad para insertarnos en el futuro buscando solucionar todos los problemas arriba mencionados.

Es hora de tomar conciencia de que los logros de un gremio, de una profesión, no se obtiene descansando en hombres, ni en nombres, sino que es con nuestro esfuerzo y trabajo, humilde y comprometido que podremos lograr las reivindicaciones necesarias y justas a que aspiramos.

Debemos transformar a la Profesión Veterinaria en Vanguardia Técnica y Gremial.

Hoy la S.M.V.U. cuenta con sangre nueva y puajnte que no puede perderciarse.

Son muchas las inquietudes y son muchas las ansias de trabajar, pero para ello, hay que participar desatando manos y destapando bocas, organizadamente y distribuyendo tareas.

Participar en la Universidad y en el Gremio, con el fin de lograr ese profesional que se integre a la sociedad, para crear una vida más justa y en libertad.

Asistimos a una evolución tecnológica en el Mundo y nuestro país, básicamente agropecuario, debe transformarse. Nosotros, la profesión Veterinaria tiene muchas herramientas a aportar para ayudar a esa transformación y evolución tecnológica y debemos ser protagonistas principales del Sector Agropecuario.

Al elegir una carrera pensamos vocacionalmente en la sociedad que espera de nuestros servicios para superarse y en la medida que lo logremos, estaremos cumpliendo con nosotros mismos, con el gremio y con lo más importante: Extensión Universitaria.

Nuestros objetivos para 1984:

- Aunar nuestros esfuerzos organizadamente
- Lograr cumplir un plan de lucha
- Reivindicar la S.M.V.U. con la profesión y el país
- Esto es participación y no aislamiento
- Porque somos todos podemos y porque es justo lo que aspiramos

Recordamos las palabras del Dr. F.Avaloro:

“El Estado tiene que cumplir su función rectora de vigilancia, de organización, pero el país tenemos que hacerlo todos”.

S.M.V.U.